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Protokoll der ausserordentlichen Einwohnergemeindeversammlung 

Montag, 13. Februar 2017, 20.00 Uhr im Gemeindehaus 

Bekanntmachung: Durch Publikation in den Amtsanzeigern Nr. 2 vom 12.01.2017 und 

Nr. 6 vom 09.02.2017. 

Vorsitz:  Die Gemeindepräsidentin, Priska Marti 

Protokoll:  Der Gemeindeschreiber, Markus Zingg 

Stimmenzähler: Mike Rafalski, Peter Kilchenmann 

Anwesende Stimmberechtigte: 37 

Organisationsreglement und Stimmregister, letzteres 337 Stimmberechtigte zählend, liegen 

auf. Nachdem gegen die Art der Einberufung dieser Versammlung keine Einwendungen          

erhoben werden, erklärt die Vorsitzende die Versammlung als beschlussfähig und eröffnet. 

Verhandlungen 

1. Genehmigung Baukredit Neubau Feuerwehrzentrum Tioleyres 

 Die Gemeinden des Feuerwehrverbandes Region Murten müssen den Baukredit in Höhe 

von Fr. 13'754'392 (inkl. MwSt) genehmigen. Dies geschieht in den freiburger Gemeinden 

durch Urnenabstimmung am 12.02.2017 und in den beiden bernischen Gemeinden         

Münchenwiler und Clavaleyres an einer ausserordentlichen Gemeindeversammlung. 

Die Gründe, welche zu diesem Neubauvorhaben führten, wurden anlässlich verschiedener 

Medienmitteilungen und Infoanlässen dargelegt. Insbesondere sind dies Mängel am heuti-

gen Hauptlokal in Murten, fehlende Infrastruktur und die Tatsache, dass das Material heute 

auf 12 verschiedene Standorte verteilt ist. 

P. Marti erläutert noch einmal die bestehende Situation.Der Vorstand und die Delegierten-

versammlung empfehlen den Stimmbürgern dem Projekt Neubau Feuerwehrzentrum           

Tioleyres zuzustimmen, den Kredit von Fr. 13'754'392.00 (inkl. MwSt) zu bewilligen und den 

Vorstand mit dem Vollzug zu beauftragen. 

Peter Kilchenmann fragt nach wie man zum jetzigen Standort kam und wer allfällige Mehr-

kosten tragen müsste. P. Marti erklärt, dass die Evaluation vor gut zwei Jahren abgeschlos-

sen wurde (Zentrale Lage, Einrückzeiten, vorhandenes Land). Für Mehrkosten müsste im 

schlimmsten Fall ein Nachtragskredit bewilligt werden. 

Jakob Müller fragt ob die Ergebnisse von Murten bekannt seien. Antwort: Nein. 

Hansruedi Setz fragt nach evtl. Subventionen durch die GVB. Antwort: Die GVB leistet jähr-

liche Betriebsbeiträge aber keine Subventionen. 

Peter Kilchenmann fragt ob wir auch von den Subventionen von Freiburg profitieren.             

P. Marti erklärt, dass wir einen Anteil an den Nettokosten zu tragen haben und somit eben-

falls von den Subventionen profitieren. 
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 Nachdem die Diskussion beendet ist, stellt P. Marti den Antrag auf geheime Abstimmung. 

Die Versammlung stimmt dem Antrag mit 16 Ja-Stimmen (1/4 der Stimmberechtigten          

gemäss Artikel 42.2 OgR) zu. 

Die Abstimmungsfrage lautet: Wollen Sie dem Kreditbegehren über Fr. 13'754'392.00 inkl. 

8 % MwSt. für die Realisierung eines neuen Feuerwehrzentrums am Standort Tioleyres 

zustimmen? 

Die Auszählung der Stimmzettel ergibt: Ausgeteilt 37, eingegangen 37, Leer 2, Absolutes 

Mehr 18, Ja 33, Nein 2. 

Somit haben die Stimmberechtigten den Baukredit angenommen. 

Schluss der Versammlung 20.15 Uhr 

 

      Die Präsidentin:       Der Sekretär: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


